

# CAMPO DE CONCENTRACIÓN DE LORCA

El campo de concentración de Lorca fue uno de los que se instaló en la Región de Murcia. Hubieron un total de 11 campos de concentración en Murcia, donde destacan Moratalla, Caravaca, Jumilla, Archena, Cartagena o Murcia.



## USO ANTERIOR Y ACTUAL

El campo de concentración se instaló en dos recintos: Plaza de Toros y Cuartelillo de Aviación. Actualmente se utiliza como Plaza de Toros, y el cuartelillo como museo arqueológico.



## PRESOS/AS

El campo contó con una capacidad media de 6.000 presos.

## TESTIMONIOS

No hay testimonios de ningún preso de Lorca, pero incluimos uno de Albatera, Alicante (muy cerca).

"Fuera de las alambradas, a la salida del campo a la derecha estaban las oficinas y yendo a ellas un cuadrilátero alambrado, con alambrada hasta por arriba, y muy bien preparado. Nosotros lo llamábamos la parrilla, pues al que castigaban lo ponían allí desnudo solo con calzoncillos y con el sol que allí hacía de mayo en adelante se quemaba y se lo comían las moscas". Manuel Bergaz, prisionero en el campo de concentración de Albatera (Alicante).

## LOCALIZACIÓN

El campo de concentración de Lorca se instaló en La Región de Murcia.



## TIEMPO DE USO

Se utilizó como campo estable. operó desde abril de 1939 hasta junio de 1939.

## MEMORIA

Actualmente no existe ningún tipo de homenaje ni lugar de memoria que recuerde el uso, pero sí a la víctimas del holocausto.

**El Gobierno reconoce 509 fosas de la Guerra Civil y el franquismo en la Región de Murcia**

<https://www.elmercuriodigital.net/2023/01/el-gobierno-reconoce-509-fosas-de-la.html>